

Nuestro terruño en el año 1921 se le da la categoría de municipio y recibe el nombre de Aguada de Pasajeros por el Presidente de la República.

El 11 de agosto de 1929, a las 4:30 PM se fundó el Colegio Médico de Aguada de Pasajeros, con 5 médicos cifra que se mantiene más menos hasta el triunfo de la Revolución.

En cuanto a la asistencia Médica, los casos de urgencias eran atendidos en la casa de socorro, que controlaba el estado y la asistencia Estomatológica estaba en manos de 2 estomatólogos privados, existían 5 Médicos particulares, los cuales cobraban por cada consulta entre 3 y 5 pesos, existía un equipo de rayos X que era propiedad de un médico. No existían vacunas prevenibles y los partos eran realizados por comadronas en el hogar.

La Jefatura de salubridad, en el 1942 abrió las vías del desarrollo de la Higiene y la Epidemiología.

El 9 de febrero de 1962 el Cuartel de la Tiranía de batista se convierte en el Hospital Municipal.

En Septiembre del año 1989 comienza el programa del Médico y la Enfermera de la Familia con el incremento del número de profesionales de la salud.

El municipio está dividido en tres Áreas de salud y 6 consejos populares con tres Grupos Básicos de Trabajo.

Estructura con que contamos para prestar servicios:

Contamos con: 51 Unidades distribuidas en 2 Áreas de salud, Antonio Sánchez (11), Aguada (35) y Municipales (5), existen 3 GBT, 1 Policlínico con Servicios de Hospitalización (dotación 43 camas), 1 Policlínico, 4 Casas de Abuelos, 1 Farmacia Principal, y 4 Comunitarias, 5 C. Estomatológicas, 1 UMHEM, 1 Taller de Ortopedia Técnica, 2 salas de Rehabilitación intermedias, 1 Óptica, 31(Consultorios médicos de la familia) CMF.

Los consultorios médicos son 31 en el municipio de ellos 1 funciona con Licenciada en enfermería el resto con médicos y enfermeras.